

Ruteras por cierre dorado en Juegos Centroamericanos y del Caribe.



La Habana, 27 jul (RHC) Cinco ruteras cubanas buscarán este sábado en Cali, Colombia, seguir poniendo en alto el nombre del ciclismo de la isla en juegos regionales, cuando compitan en la prueba de ruta de Barranquilla-2018.

Con las estelares [Arlenis Sierra](#), Marlies Mejias, Yudelmis Domínguez, Claudia Baró y Maylin Sánchez, Cuba buscará coronarse en la difícil prueba de ruta y sumar el sexto oro del ciclismo.

Las chicas del profesor [Leonel Alvarez](#) han llegado en excelente forma a los juegos y salen como favoritas para dominar la prueba, aunque tendrán que cuidarse de rivales de clase de Colombia, México y Venezuela, entre otros países.

Durante su estancia en Cali han conntado con el apoyo de la campeona mundial y subtitular olímpica Yoanka González, una de las 10 glorias deportivas invitadas por Cuba al evento.

Hace muy poco, las cubanas lograron una hazaña sin precedentes: alcanzar los cinco primeros lugares en la ruta en el Campeonato Panamericano de San Juan, Argentina.

Ojalá puedan repetir una actuación similar, aunque el esfuerzo que hicieron en la pista fue mayúsculo y otras rivales estarán menos desgastadas.

Exitos. La afición las apoya y las admira.

Adjunto una foto histórica de ese momento, que se ha convertido en una de las grandes hazañas del deporte cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167757-ruteras-por-cierre-dorado-en-juegos-centroamericanos-y-del-caribe>



Radio Habana Cuba